
Kepala UPT Rusunawa Yogyakarta

Wisnu Windarto, menjelaskan pihaknya

sudah kembali melanjutkan proses seleksi

calon penghuni agar bisa menempati

rumah susun tersebut pada tahun ini.

“Kami menerima sekitar 150 berkas

pendaftaran, namun setelah dilakukan se-

leksi awal, hanya ada sekitar 100 pendaftar

yang dinyatakan lolos administrasi,” jelas-

nya, Minggu (17/7).

Rencana akan ditentukan 88 calon

penghuni Rusunawa Bener baik untuk to-

wer satu maupun dua. Hanya, tahap awal

diprioritaskan pengisian tower dua terlebih

dahulu. Sebelumnya proses pengisian di to-

wer dua juga sempat dihentikan sementara

karena menjadi cadangan ruang isolasi.

Akan tetapi shelter isolasi saat ini hanya di

tower satu.

Jumlah penghuni untuk tower dua ialah

44 penghuni. Namun dua unit kamar di to-

wer tersebut akan ditujukan untuk warga

penyandang disabilitas. “Ada beberapa pa-

rameter yang akan digunakan sebagai

dasar penilaian untuk seleksi calon peng-

huni Rusunawa Bener. Di antaranya

adalah lokasi tempat tinggal, status

kepemilikan tempat tinggal, kebutuhan

hunian, hingga upah yang diterima,” im-

buhnya.

Jajarannya juga akan melakukan konfir-

masi kepada RT dan RW tempat calon

penghuni tinggal saat ini. Tujuannya untuk

memastikan apakah mereka benar-benar

membutuhkan rusunawa atau tidak.

Selain itu, setiap penghuni Rusunawa

Bener hanya diizinkan tinggal selama tiga

tahun dan bisa diperpanjang dua kali de-

ngan berbagai pertimbangan. Sehingga

mereka tidak boleh tinggal untuk sela-

manya di rusunawa. “Tujuan tinggal di

rusunawa adalah membantu warga untuk

bisa memiliki hunian sendiri,” katanya.

Perkiraan harga sewa untuk satu unit

kamar di rusunawa sekitar Rp 500.000

hingga Rp 600.000. Biaya itu masih di luar

biaya listrik, pemakaian air, kebersihan,

dan keamanan. Pihaknya pun menyaran-

kan kepada masyarakat untuk benar-be-

nar memperhatikan nilai sewa yang harus

dibayarkan. Jika belum mampu akan disa-

rankan untuk mencoba mendaftar di

Rusunawa Cokrodirjan atau Rusunawa

Grha Bina Harapan karena nilai sewa yang

lebih rendah.

Jika proses penempatan penghuni di to-

wer dua Rusunawa Bener dapat dilakukan

tahun ini, maka masih ada kesempatan ba-

gi UPT Rusunawa untuk meminta pelak-

sana proyek pembangunan melakukan

perbaikan apabila ditemukan kerusakan.

“Masa pemeliharaan bangunan oleh pelak-

sana proyek akan habis akhir tahun ini.

Jika penempatan penghuni bisa segera di-

lakukan, maka ketika ada beberapa keku-

rangan masih bisa segera dilakukan per-

baikan,” terangnya.

Saat ini Pemkot juga sudah mengusul-

kan ke Kementerian PUPR untuk rencana

pembangunan tower tiga Rusunawa Bener

yang berlokasi di kompleks yang sama.            
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KHUSUS UNTUK PENGISIAN TOWER DUA

Tahun Ini, Rusunawa Bener Dioperasionalkan
YOGYA (KR) - Pemkot Yogya menargetkan operasionalisasi

Rusunawa Bener Tegalrejo untuk masyarakat berpenghasilan
rendah pada tahun ini. Khususnya untuk pengisian bangunan di
tower dua. Hal ini karena tower satu masih disiagakan sebagai
isolasi terpadu pasien Covid-19.

YOGYA (KR) - Pertumbuhan

sekolah yang sangat kompetitif me-

mantik segenap jajaran pengurus

PCM Minggir Sleman untuk

meningkatkan kualitas amal usa-

hanya, yaitu SD Muhammadiyah

Suronandan di jenjang pendidikan

dasar. Dalam upaya mewujudkan

itu, PCM Minggir melalui Majelis

Dikdasmen menggandeng SD

Muhammadiyah Sapen, sebagai

satuan pendidikan yang sudah ber-

pengalaman mengembangkan se-

kolah. 

Demikian disampaikan oleh H

Nasirun, Ketua PCM Minggir di

hadapan warga Muhammadiyah di

wilayah Minggir Sleman, pada pe-

ngajian rutin ahad pagi, Minggu

(17/7). Kegiatan dihadiri Panewu

Minggir Drs Rasyid Ratnadi

Sosiawan MSi, Kapolsek Minggir

AKP Noor Dwi Cahyanto SH MSi

dan warga Muhammadiyah Ming-

gir di lahan tanah yang akan men-

jadi pusat pendidikan Muhamma-

diyah Minggir.

Nasirun menjelaskan, pihaknya

telah membebaskan lahan tanah

seluas 1.600 meter untuk mengem-

bangkan fasilitas pendukung pem-

belajaran SD Muhammadiyah Su-

ronandan.

“Alhamdulillah, kami telah

menyiapkan lahan tanah seluas

1.600 meter. Rencananya, tanah itu

akan dibangun sebagai Kompleks

Perguruan SD Muhammadiyah da-

lam bentuk boarding school,”

ungkap Nasirun.

Nasirun menambahkan, memba-

ngun sarana pendidikan yang

berkualitas bukankah hal yang mu-

dah. Karenanya, pihaknya menjalin

kerja sama dengan SD Muhamma-

diyah Sapen sebagai mitra dalam

mengembangkan amal usahanya.

Nasirun berharap SD

Muhammadiyah Suronandan men-

jadi pusat pendidikan yang mampu

menjawab kebutuhan pendidikan

masyarakat di wilayah Minggir

dan sekitarnya ke depannya.

Agung Rahmanto, Kepala SD

Muhammadiyah Sapen sangat

berterima kasih sekolahnya ditun-

juk sebagai mitra untuk membina

kualitas pendidikan di Kompleks

Perguruan Suronandan dan men-

gapresiasi ikhtiar PCM Minggir.

“Terima kasih kepada PCM

Minggir yang telah menunjuk SD

Muhammadiyah Sapen untuk sa-

ling bersama memajukan pen-

didikan Muhammadiyah di wila-

yah,” ungkap Agung.             (Dev)-f

SD Muh Suronandan - SD Muhammadiyah Sapen
Kerja Sama Tingkatkan Kualitas

YOGYA (KR) - Melalui

pemungutan suara yang

demokratis, dr Agung Widi-

anto SpB KBD yang meraih

suara terbanyak, terpilih se-

bagai Ketua Ikatan Dokter

Indonesia  (IDI) Cabang Kota

Yogya 2025-2028. Menyisih-

kan kandidat lainnya dr Dias

Irawan Prasetya dan dr The-

resia Handayani M Biomed

(AAM).

“Pemilihan Ketua IDI

Yogyakarta dilakukan 3

tahun sebelumnya. Setelah

terpilih, dr Agung otomatis

menjadi Wakil Ketua IDI

Yogya 2022-2025,” ucap

Ketua IDI Yogya 2022-2025

dr Tri Kusumo Bawono SE

kepada KR usai pengukuhan

menggantikan Ketua IDI

Yogya Periode 2018-2022 dr

Purwoadi Sujatno MPH

SpPd, Minggu (17/7) dalam

Musyawarah Cabang (Mus-

cab) IDI Kota Yogya di Artotel

By Bianty Hotel.

Sebelumnya di periode

2018-2022 dr Tri Kusumo

menjabat sebagai Wakil

Ketua IDI Yogya. “Dengan

metode.pergantian Ketua

bersama pengurus disiapkan

sejak 3 tahun sebelumnya

maka diharapkan program

berkesinambungan,” ucap

Tri yang merupakan adik

kandung dr Agung Widianto.

Selanjutnya dalam kepe-

ngurusan IDI Yogya 2022-

2025 selain melanjutkan pro-

gram juga siap menyongsong

kegiatan pascapandemi

Covid-19. 

“Pandemi Covid-19 seba-

gai pandemi 100 tahunan ki-

ta harapkan segera menjadi

endemi dengan syarat

vaksin booster ketiga tetap

berjalan dan terbentuk herd

immunity, aktivitas normal

kembali. Pandemi juga

membawa hikmah peman-

faatan teknologi informasi

semakin kuat dalam layanan

kesehatan,” tegasnya. 

Selanjutnya dalam kepe-

ngurusan baru nantinya

akan mempermudah periz-

inan praktek untuk sesama

anggota. “Proses regenerasi

juga dijalankan dengan meli-

batkan dokter-dokter muda,”

ucap dr Tri menyebutkan

ada lebih 1080 dokter

anggota IDI Yogya.

Hal yang menggembi-

rakan dari kesediaan hadir

di Muscab sebanyak 213 pe-

serta, lebih dari 200 peserta

hadir menunjukkan antusi-

asme anggota berorganisasi. 
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YOGYA (KR) - SD Muhammadiyah

Demangan Yogyakarta melakukan inovasi

dengan 3 program baru di sekolah tersebut,

Jalan Jatayu, Demangan, Kemantren

Gondokusuman, Minggu (17/7). Peluncuran

tersebut dilakukan Drs H Akhid Widi

Rahmanto selaku Ketua Pimpinan Daerah

Muhammadiyah (PDM) Kota Yogyakarta,

Ani Sulistyaningsih SPd MSi (Kepala SD

Muhammadiyah Demangan) dan Komite

Sekolah.

Dijelaskan Ani Sulistyaningsih SPd MSi

selaku Kepala SD Muhammadiyah De-

mangan, inovasi  program itu, pertama,

yakni melaunching/meluncurkan logo baru,

Mudemajogja Islami, Berprestasi dan

Berbudaya.  Kedua, Mahabbatul Quran.

Ketiga, ‘Saben Jumat Basa Jawa lan

Sodakoh-Barokah’(Sejuta Sabar). 

Ani Sulistyaningsih SPd MSi dalam sam-

butan antara lain mengatakan, launching

logo SD Muhammadiyah Demangan sebe-

narnya program lama, tetapi tertunda kare-

na ada Covid-19. “Launchingnya bersamaan

dengan Pengajian Ahad Pagi yang perdana

setelah Covid-19, setiap Selapan atau 25

hari,” ucapnya.  Kemudian, program

Mahabbatul Quran tujuannya agar anak

atau siswa cinta Alquran. “Siswa tuntas ba-

ca Iqra dan cinta Alquran,”  

Sedangkan Drs H Akhid Widi Rahmanto

saat peluncuran dan pengantar menegas-

kan, program-program baru merupakan ide

cerdas dari sekolah. “Seperti Mahabbatul

Quran, mungkin siswa belum bisa baca

Alquran secara lancar, lewat program ini ti-

dak sampai 3-4 Minggu sudah lancar. Mosok

bersekolah di Muhammadiyah baca Quran

saja tidak lancar?” ujarnya. 

Demikian saja dengan ‘Sejuta Sabar’

khususnya bahasa Jawa agar anak tidak

kehilangan jati diri kejawaannya, bisa ba-

hasa Jawa dengan baik. “Bahasa Jawa men-

gajarkan sopan santun, tata nilai agar anak

tetap memiliki etika. Anak Jawa tidak kehi-

langan kejawaannya.” tandasnya. 

Dalam kesempatan itu juga diadakan pro-

gram sekolah, orangtua siswa melakukan

Konsultasi Belajar serta ditawarkan pro-

gram Student Exchange ke negara terdekat

Singapura, Malaysia dan Thailand dipandu

Taufiq Aristo Rahman.                            (Jay)-f

Agung Widianto, Ketua IDI Yogya

UPAYA PERCEPATAN TETAP DILAKUKAN

Capaian Fisik Hingga Paruh Tahun di Atas 50 %

KR-Istimewa

Kerja sama SD Muhammadiyah Suronandan dan SD Muhamma-

diyah Sapen.

SD MUHAMMADIYAH DEMANGAN 

Luncurkan 3 Program Inovasi 

YOGYA (KR) - Capaian atau realisasi

pekerjaan fisik di Kota Yogya hingga paruh

tahun mampu mencapai 58,98 persen.

Namun demikian upaya percepatan tetap

dilakukan lantaran sempat ditargetkan

hingga 63,04 persen.

Kepala Bagian Administrasi Pemba-

ngunan Setda Kota Yogya Umi Akhsanti,

mengatakan capaian tersebut merupakan

kegiatan yang dialokasikan melalui APBD

Kota Yogya 2022 hingga semester pertama.

“Ada beberapa kegiatan fisik yang di atas Rp

10 miliar. Seperti pembangunan Pusat

Desain Industri Nasional (PDIN) dengan

alokasi Rp 34,5 miliar serta revitalisasi tro-

toar Jalan Senopati dengan alokasi Rp 15,9

miliar,” jelasnya, Minggu (17/7).

Khusus untuk pembangunan PDIN pro-

sesnya sudah berjalan sejak pertengahan

Mei lalu di lahan eks Terminal Terban.

Sumber dana proyek tersebut berasal dari

Dana Alokasi Khusus (DAK). Sesuai peren-

canaan akan dibangun empat lantai dengan

luas lahan 2.843 meter persegi. Target

penyelesaiannya ialah akhir Desember atau

selama tujuh bulan.

Revitalisasi trotoar atau jalur pedestrian di

Jalan Senopati sumber dananya berasal dari

Dana Keistimewaan DIY. Proyek tersebut

menjadi kawasan pendukung Malioboro ser-

ta untuk meneruskan penataan serupa yang

sudah dilakukan di Jalan KH Ahmad Dahlan

dalam dua tahun terakhir.

Umi memaparkan, capaian pekerjaan

fisik belum selaras dengan realisasi capaian

kinerja keuangan. Capaian kinerja keuang-

an hingga semester pertama baru mencapai

38,09 persen. Padahal sempat ditargetkan

sebesar 58,74 persen. “Kondisi tersebut terja-

di karena ada beberapa pengadaan yang

mundur. Misalnya review harga perkiraan

karena ada kenaikan BBM dan PPN sehing-

ga proses pembayaran uang muka juga

mundur,” paparnya.

Meskipun demikian, dirinya meyakini da-

pat mengejar target kinerja keuangan seir-

ing dengan berakhirnya pekerjaan fisik.

Targetnya di akhir tahun anggaran mampu

mencapai 100 persen. 

Sementara itu, akumulasi pekerjaan fisik

dan nilai anggaran yang dialokasikan untuk

belanja tidak mengalami perbedaan sig-

nifikan dibanding tahun lalu. Pada 2021,

anggaran yang dialokasikan sebanyak Rp

1,245 triliun dan tahun ini berkurang sedikit

menjadi Rp 1,241 triliun.

Sebelumnya Badan Layanan Pengadaan

Kota Yogya menargetkan seluruh proses

lelang barang dan jasa pada tahun anggaran

ini sudah dapat diselesaikan pertengahan

tahun atau Juli. Total paket pekerjaan yang

dilelang sebanyak 74 paket atau turun seki-

tar 50 persen dibanding tahun lalu.   (Dhi)-f
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Makin solid (dr kiri) dr Agung, dr Purwoadi, dr There, dr

Tri Kusumo B, dr Diaz usai Muscab IDI Kota Yogya.


